

Queremos seguir trabajando por un periodismo serio e investigativo para la región. Apóyanos desde \$9.999 al mes.

[Suscríbete](#)

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA O - TECNOLOGÍA - PREMIUM

TEMAS DEL DÍA

Cinco municipios de Santander traen las basuras a Pamplona

Por redes sociales engañaba niñas para luego violarlas

Cucuteños competirán en campeonato de Jiu-jitsu brasileño en Bogotá

El Nuevo Liberalismo es el 'Factor X' de la opción política que queremos construir: Juan Manuel Galán

[Escuchar este artículo](#)

Aclaran inversión de vía Astilleros-La Gabarra

REGIÓN

Sábado, 21 de Agosto de 2021



200 mil millones de pesos aproximadamente se invierten en el corredor vial entre Astilleros-Tibú-La Gabarra.

Ante comunales, organizaciones sociales, líderes y habitantes del Catatumbo, el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano Guerrero, socializó las inversiones sobre la vía Astilleros-Tibú-La Gabarra, jornada que se había acordado durante la Mesa Campesina, Agropecuaria, Minera y de Paz, el pasado 4 de agosto.

Cerca de 250 personas se dieron cita en el corregimiento de Petrólea para conocer los detalles de la inversión de cerca de \$200.000 millones que ayudarían a mejorar la calidad de vida a través de la conectividad y el impulso que traería la vía para a productividad en la región.

"Este corredor vial significa productividad, competitividad para Norte de Santander. Nunca en la historia de esta región se habían apropiado y destinado tantos recursos para la recuperación de este corredor vial", manifestó el gobernador durante el encuentro que se realizó en un polideportivo.

El mandatario reveló que actualmente se ejecutan cuatro proyectos en esta vía, siendo el primero de ellos posible tras un acuerdo entre **Cenit** y **Ecopetrol**. El segundo se dio a través del Ocad Paz y los planes de desarrollo con enfoque territorial, en el que "se logró aprobar \$70.000 millones en una obra que ya está contratada por Secop II, donde hubo más de 26 oferentes", manifestó.

El tercer proyecto, según expresó Serrano, está relacionado con un contrato consolidado hace 22 días, por cerca de \$9.000 millones, el cual se adelantará con recursos de regalías.

Lea aquí: [Catatumbo, tierra sembrada con coca y explosivos](#)

El cuarto proyecto de intervención de la obra se adelantará con recursos del Instituto Nacional de Vías (Invias) por cerca de \$70.000 millones. Se trata del Convenio 1570, de 2020, del cual se aperturó un proceso licitatorio que se cerró ayer a las 8 a. m.

"Esperamos que hayan sido abundantes las propuestas y los oferentes para la ejecución de este nuevo contrato", manifestó el mandatario.

Por su parte, Juan Carlos Quintero, vocero de la Asociación Campesina del Catatumbo (Ascamcat), resaltó el encuentro realizado en Petrólea y aplaudió las inversiones sobre el corredor vial.

"Se permitió generar un escenario de confianza, desde el punto de vista de este acuerdo social, porque por primera vez en la historia hay una asignación precisa de recursos y vigencias presupuestales que van a permitir hacer unas veedurías ciudadanas mucho más concreta sobre estas obras", manifestó a La Opinión Quintero.

El líder de Ascamcat invitó a las comunidades de Tibú y El Zulia para que "se empoderen de la veeduría ciudadana de esta obra, para garantizar la transparencia en la ejecución de estos recursos, la calidad de la construcción de las obras y la posibilidad de que se convierta en una fuente de empleo para las comunidades".

El 3 de septiembre, en Tibú, se elegirá la veeduría ciudadana de este tramo vial.

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



Lo más visto

- Muere joven comunicador en accidente de tránsito
- Prohíben temporalmente el ingreso de bañistas en la quebrada La Honda
- 'Tenía que haberme matado para significar un peligro'
- A la cárcel esposo de una menor de 14 años que murió pariendo
- Por redes sociales engañaba niñas para luego violarlas



REGIÓN Nueva jornada nacional de vacunación para niños entre 1 y 10 años

La jornada se propone iniciar o completar los esquemas de vacunación para los menores.



REGIÓN Prohíben temporalmente el ingreso de bañistas en la quebrada La Honda

De igual forma, se restringe el paso en el punto de control de **Ecopetrol** ubicado en La Garita.



REGIÓN Ragonvalia ha vacunado al 84,79% de sus habitantes

El 48,11% de ragonvalenses tiene el esquema anti-COVID-19 completo.

Te puede interesar



COMUNIDAD Nelson Torres, un docente que educa desde el corazón al ritmo de la música



OCAÑA Reviven esperanzas del teleférico hacia el santuario Agua de la Virgen en Ocaña



OCAÑA Niños del Catatumbo le cantan a la paz del mundo

Activado

Novedades de la mañana

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



REGIÓN Aclaran inversión de vía Astilleros-La Gabarra



JUDICIAL Muere joven comunicador en accidente de tránsito



JUDICIAL Por redes sociales engañaba niñas para luego violarlas



JUDICIAL Mataron a 'Alex', quien había confesado el asesinato de JJ Pita

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Las mejores oportunidades de trading 24/7

IC Markets



Nuevo Pospago imparable de WOM, haz clic.

Wom



De aquí a cinco años, probablemente desearás haber invertido en CFD de...

Trading Tale



¿Tienes grasa abdominal? Este truco puede ayudarte

Visión Femenina



Bogotá: El costo de un funeral podría sorprenderte

Funerarias | Enlaces publicitarios



Si vives en Bogotá podrás optar a estas ofertas de vuelo.

www.jetcost.com.co



Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)



Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos diferentes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.

[Ver más](#)



Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

[Ver más](#)



La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)



En este espacio nuestros clientes podrán encontrar su negocio o proponer una propuesta que se adapte a sus necesidades.

[Ver más](#)

